

KABAR TERBARU

Safari Subuh Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Sosialisasi TPPO

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 5, 2023 - 11:43



Kamis pagi, tanggal 5 Oktober 2023, jam 04.25 WIB, Masjid Besar Nuruul Bayan di Kalapanunggal, Sukabumi, menjadi saksi kegiatan istimewa yang dipimpin

oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd. Kegiatan yang tak hanya mengejutkan, tetapi juga membangun hubungan erat antara kepolisian dan masyarakat ini bertujuan untuk menjalankan program unik yang diberikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG adalah singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam kesempatan berharga ini, masyarakat dan anggota polisi berkumpul untuk saling berdialog, berbagi ide, serta menerima masukan dan kritik guna meningkatkan pelayanan keamanan di wilayah Kalapanunggal.

Selama sholat Subuh berjamaah, suasana di Masjid Nuruul Bayan tetap tertib, aman, dan kondusif. Masyarakat hadir untuk mendengarkan pesan-pesan penting dari kepolisian, termasuk sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kepolisian mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam mengawasi dan melaporkan segala bentuk penampungan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., dengan tulus mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang hadir dan berharap kerja sama antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal.

Dalam laporan akhir, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa kegiatan Safari Solat Shubuh ini berlangsung sukses, menghadirkan keharmonisan dan kedekatan antara polisi dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Demikianlah rangkuman kegiatan Safari Solat Shubuh yang penuh makna dan kerjasama antara Kapolsek Kalapanunggal, anggota polisi, dan masyarakat setempat. Semoga program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG menjadi langkah awal untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas di Kabupaten Sukabumi.